



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

20 Pièces

1172 m²

Réf. 87198438

4 800 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Élégance Solaire et l'Exigence d'un Terroir Provençal d'Exception Aux portes de la Méditerranée, là où la forêt des Apiès veille sur la vallée de l'Argens, s'élève un actif viticole rare : le Château Les Apiès. Plus qu'une propriété, c'est un sanctuaire confidentiel de 17 hectares d'un seul tenant aux Arcs, pensé pour les investisseurs avisés et les esthètes en quête d'un art de vivre absolu. Ici, le prestige rencontre une éthique agricole radicalement intègre. Le vignoble — 13,8 hectares plantés, dont 7,46 ha en pleine propriété et 6,38 ha en fermage, s'affranchit de toute chimie. Par ...

Château Les Apiès: Sunlit Elegance and the Excellence of an Exceptional Provençal TerroirAt the gateway to the Mediterranean, where the Apiès forest overlooks the Argens Valley, lies a rare and distinctive wine estate: Château Les Apiès. More than a property, this exceptional estate encompasses 17 hectares of contiguous land in Les Arcs, offering a unique opportunity for discerning investors and connoisseurs in search of an exclusive Provençal lifestyle. Here, prestige meets a deeply committed and uncompromising approach to sustainable agriculture. The vineyard comprises 13.8 hectares of ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

